
【豊かな産業のあるまち①】 

中澤 新（なかざわ あらた） 穂高西中学校 

 

 私は、穂高西中学校二年、中澤新です。 

 豊かな産業のあるまちグループは、農業・地域資源の活用、商業・工業、観光のことに

ついて学習しました。そこで、各議員から質問させていただきます。 

 私は農業・地域資源の活用についてお尋ねします。  

安曇野市は、とてもそばが有名ですが、お米も長野県の中で収穫量が一位であることを知

りました。しかし、長野県で収穫量が一位なのにあまり広く知られていないのではないで

しょうか。その課題がなぜおきているのかというと新潟県のお米などの方が広く知れ渡っ

ていることが挙げられると思います。 

 そこで、私はそば祭りの他にも、お米祭りなどを催して、安曇野市の高い品質をもつお

米を広く発信していけばよいのではないかと思いました。 

それと同時に、お祭りにきてくれて人たちに、澄んだ水や空気がおいしく、山々などの

景観が豊かな安曇野市の魅力を伝えたり、お米農家の方々がどのような努力をしてそのお

米を作っているのかを伝えたりする方法を考えました。 

 その実現のため、市にお願いしたいことは、そば祭りの他に、お米祭りなどを催して安

曇野市のことを伝える場をつくるということです。その際に、農家への新規参入を考えて

いる人へは、市が寄付金などで援助をしていることを伝え、農業が始めやすい市であるこ

ともアピールします。こうすることで、農作物や農業を始めやすい市として高く評価され

るのではないでしょうか。 

 安曇野市は、とても良い品質をもった農作物を作っています。それをもっとアピールす

るように、お米祭りの開催などを検討したらどうかと考えました。 

以上で、私からの質問を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

  



【豊かな産業のあるまち②】 

寺尾 美緑（てらお みのり） 三郷中学校 

 

  私は、三郷中学校二年、寺尾美緑です。 

今回、私は交通整備についてお尋ねいたします。 

私の思う課題は、観光客が多くなったことで道路が混雑してしまい、地元の方々が生活

しづらくなっているということです。 

 そこで私は、特に混雑してしまっている大王わさび農場周辺の交差点などを「ラウンド

アバウト」にしてみてはどうかと考えました。 

そうすることで、自動車の流れがスムーズになり、渋滞を解消することができると思い

ます。また、ラウンドアバウトは信号機がないため、地震などの災害のときや停電のとき

にも電気に関係せず使うことができます。 

これを実現するために、市にお願いしたいのは、地域住民の方々にアンケートをとると

いうことです。実際にどのような渋滞などの問題、苦情があるのかをアンケートで取り、

ラウンドアバウトの有効性について検討して頂きたいと思います。 

 提案したようなラウンドアバウトを実現すると、観光客の方も地域住民の方も暮らしや

すいまちになるのではしょうか。お互いが協力してスムーズに通れるようになることで、

大王わさび農場をはじめとした観光施設に沢山のお客さんが入り、安曇野市が更に活気付

き、知名度も上がるのではないでしょうか。 

以上で、私からの質問を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

  



【豊かな産業のあるまち③】 

下里瞳衣（しもさと めい） 豊科北中学校 

 

 私は豊科北中学校二年、下里瞳衣です。 

 私は、若い人が興味を示す観光についてお尋ねいたします。 

自分が思う課題は、安曇野市へ観光にきてくださる人に、10 代や 20 代の若い人がどち

らかというと少ないのではないかということです。安曇野市にある有名な観光スポットの

大王わさび農場や常念岳に実際に行ってみると、高齢の方が多いような気がします。 

 その課題がなぜ起きているかというと、安曇野市には、まだ若い人向けの観光スポット

が少ないのではないかと思います。今の若い人は観光先で撮った写真などを、インターネ

ットに上げる人が多いので、そのようなことは安曇野市のさらなる認知度アップにつなが

るので、若い人にたくさん観光に来てもらうことはとても大切なことだと思います。 

 そこで、私は山や川など、安曇野市の豊かな自然を使ったアクティビティを体験できる

場所を増やしたり、体験できるアクティビティの種類を増やしたりするなどの方法を考え

ました。 

 その実現のため、市にお願いしたいのは、山や川などをアクティビティができるように

設備を整えて頂くことと、アクティビティを体験できるツアーを企画していただくことで

す。 

 若い人だからこそできる体を動かす遊びをたくさんできるようにすることで、さらに多

くの方に安曇野市へ観光に来てくれるようになるのではないでしょうか。 

以上で、私からの質問を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 


